

### Einheitskasse Nein danke!



Die befürwortenden Ärztinnen und Ärzte sind leider sehr naiv im Glauben, dass eine Monopolkasse ganz lieb zu uns sein wird. Es ist leider mit einer Tarifierpassung nach unten zu rechnen, wenn die Gesundheitskosten weiter steigen. Dazu kommt, dass dann so rasch wie möglich die einkommensabhängige Krankenkassenprämie eingeführt wird. Der Kontrahierungszwang wird kein Tabu mehr sein und Managed Care-Systeme werden nicht mehr so sein wie heute. Ich verweise auf das Sprichwort: «Nur die allerdümmsten Kälber wählen ihren Metzger selber!»

*Dr. med. Christoph Bovet, Winterthur  
christoph.bovet[at]hin.ch*